



OSTERFREUDE TEILEN EIER FÜR ALLE

Wozu dient diese Aktion?

Nicht jeder verbindet mit Feiertagen wie Ostern Freude, Familie und Wärme. Deshalb ist es umso wichtiger, denjenigen, die nichts von der Stimmung und auch den Leckereiern der Feiertage mitbekommen, eine Freude zu machen und ihnen diese frohe Botschaft mitzugeben. Ganz ungezwungen und unverbindlich können über das Austeilen von Ostereiern nicht nur Festtagswünsche überbracht werden, sondern auch ersehnte freundliche Worte gewechselt und die Gemeinde vor Ort vergrößert werden.

Wie funktioniert diese Aktion?

Nach dem Gottesdienst oder zu einer verabredeten Zeit gehen die Gemeindemitglieder, die sich an der Aktion beteiligen wollen, zu einem bekannten Platz in ihrer Gemeinde, an dem sich regelmäßig Menschen aufhalten, die meist von Anderen gemieden werden. Dort verteilen sie die Ostereier, stellen sich kurz den Leuten vor und wünschen ihnen ein frohes Fest.



Caritasverband
Wuppertal / Solingen e.V.

Benötigtes Material:
gefärbte Eier
eventuell Körbchen

Gesamter Aufwand:
sehr gering

Dauer der Aktion:
ungefähr 30 Minuten

Ort der Aktion:
Draußen im
Gemeindegebiet

Zwei bis drei
Wochen vorher
MitstreiterInnen in
der Gemeinde
gewinnen

TIPP!

Diese Aktion lässt sich
auch prima abwandeln:
Berliner zu Karneval,
Weckmänner zu St.
Martin, Stollen zum
Advent!